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Abstract (en)
The turbomachine has cooled ring sectors (108) interposed between a turbine casing (102) and a rotor (4). Each sector has a main cooling cavity
(162) and is mounted on the casing by a fixing unit (132). The fixing unit has a clamping screw (134) positioned radially and ensuring pressing of the
sector against the casing. The screw is traversed by a cooling air passage (174) communicating with the cavity.

Abstract (fr)
L'invention concerne une turbomachine (100) comportant un carter (102), un rotor (4) ainsi qu'une pluralité de secteurs d'anneau refroidis (108)
interposés entre le carter et le rotor, chaque secteur d'anneau comprenant une cavité de refroidissement principale (162) et étant monté sur le carter
par l'intermédiaire de moyens de fixation (132). Selon l'invention, les moyens de fixation (132) comprennent une vis de serrage (134) positionnée
sensiblement radialement et assurant le plaquage du secteur d'anneau contre le carter, et la vis de serrage (134) est traversée par un passage d'air
de refroidissement (174) communiquant avec la cavité de refroidissement principale (162) du secteur d'anneau. <IMAGE>
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